
 

 

 
 

 

１月２７日に「感謝の集い」をしました。日頃の感謝の気持ちを込めて、生産者の方や調理

員さん、事務の先生、用務員さん、栄養教諭に、全校児童の代表として給食委員会の児童から

プレゼントを渡した後、今年の給食週間のテーマ「米 再発見!!」についての発表をしました。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食週間中に各クラスで「栄養」についての学習をしました。朝ごはんやお弁当を

もとに、自分の食生活を振り返りながら、栄養素の働きや食品のグループ分けについ

て知ることができました。 

 給食委員会の児童からプレ

ゼントを渡した後、普賢寺ふ

れあいの駅の田宮さんから

「これからもみなさんの健康

を願って、安心安全な野菜や

味噌を作っていきます。」とお

礼の言葉をいただきました。 

 給食委員会の児童による

今年の給食週間のテーマに

ついての発表をしました。 

発表に向けて、それぞれが担

当するセリフをしっかり覚

え、今年の給食週間の献立を

全校にお知らせすることが

できました。 

 １・２年生は

「野菜嫌いのお

姫さま」の紙しば

いをもとに野菜

の栄養について

学習しました。 

 ３・４年生は朝ご

はんをもとに食べ

ものの学習をしま

した。 

 ５・６年生は

栄養バランスの

とれたお弁当に

ついて学習しま

した。 


